

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / Fernr. A 28.500
Klappen 069, 548, 002

Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSERAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U- ORGANISATIONSAMT D- STADT WIEN.

Wien, 2. Februar 1940.

11.000 Kinder werden täglich gespeist

Es dürfte wenig bekannt sein, dass die Stadt Wien jahraus, jahrein in 70 Kindergärten, 48 Jugendheimen, 3 Grosshorten und 40 Schulspeisestellen täglich rund insgesamt 11.000 Kleinkindern, Hortkindern, Schulkindern und Lehrlingen ein zusätzliches Mittagessen vermittelt, das von der Wiener öffentlichen Küchenbetriebsgesellschaft herangebracht wird. Die dafür erforderlichen Lebensmittel wurden durch das Haupternährungsamt sichergestellt.

Von diesen 11.000 Kindern, die durchwegs auf Grund besonderer Umstände (kinderreiche Familie, Vater eingerückt, gesundheitsgefährdet) zur Ausspeisung zugewiesen wurden, erhalten rund 83 vom Hundert das Mittagessen vollständig kostenlos. Die übrigen Kinder zahlen bloss einen ganz geringen Betrag. Dabei ist das Essen reichlich und gut zubereitet: es gibt zweimal wöchentlich Fleischspeise, zweimal Gemüse- oder Kartoffelspeise und zweimal Milchspeise. Abseits von aller Öffentlichkeit wird hier eine wahrhaft soziale Leistung vollbracht, die den Ernst des Willens unterstreicht, trotz der Schwierigkeiten des Krieges nichts zu unterlassen und alles zu tun, was der Sicherung der Gesundheit unserer Jugend zugute kommt.

000000

370 mal Feuerwehr

=====

Die Wiener Feuerschutzpolizei wurde im Dezember 1939 insgesamt 370 mal alarmiert und ausserdem in 51 Fällen zu verschiedenen Arbeitsleistungen herangezogen. Es ist bedauerlich, dass auch diesmal wieder die Feuerwehr 34 mal auf blinden Lärm und Mystifikationen hin vergeblich ausfahren musste. Gerade in der jetzigen Kriegszeit grenzt die leichtsinnige und verantwortungslose Alarmierung der Feuerschutzpolizei hart ans Verbrechen; denn während der Dauer einer solchen durch Mystifikation verursachten Ausfahrt der Geräte, kann sich ja tatsächlich an anderer Stelle ein Unglück ereignen, bei dem dann erst mit Verzögerung Hilfe gebracht werden kann.

oooOooo